



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

3 Pièces

68 m²

Réf. 85457475

410 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Début Jules Grec au calmeExclusivité ! Appartement 3 pièces d'angle de 68 m² dans petite copropriété dans une impasse au calme avec accès direct aux commerces et 15 min à pied du centre-ville.Piscine municipale, Tennis et théâtre à proximité immédiate.L'appartement bénéficie d'une vue mer imprenable, d'une belle terrasse et d'un balcon donnant sur la cuisine + chambre.Il se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour d'environ 25 m², d'une cuisine attenante pouvant être facile ouverte sur le séjour, de 2 chambres, d'une salle d'eau refaite à neuf et d'un toilette séparé.L'appartement a été ...

Beginning of Jules Grec Avenue, quiet areaBeautiful corner apartment of 68 m² in a small, quiet condominium with direct access to shops and a 15-minute walk to the city center.Public swimming pool, tennis court, and theater in immediate proximity.The apartment enjoys a breathtaking sea view and mountains, a lovely terrace, and a balcony off the kitchen and bedroom.It consists of an entrance with a closet, a living room of approximately 25 m², an adjoining kitchen that can be easily opened up to the living room, 2 bedrooms, a bathroom, and a separate toilet.The apartment has been renovated, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

